

**Franzi Münch** ist auf der Suche nach guter Musik mit Mike von Reuzz in Gera.

5. August 2017

Heute will ich euch mal eine, noch eher unbekanntere, Geraer Band vorstellen....vonReuzz.....

Ich konnte in den Genuss kommen und mir Ihr 1. Album anhören. Hier ein kurzer Bericht!

vonReuzz...... steht für rauen Sound, energiegeladen und doch entspannt, so lässig eben, wie diese Band, wo beide Künstler tief verwurzelt Rock'n Roll im Herzen tragen!

Das Album fängt sehr rockig instrumental an, was von Beginn an sehr vielversprechend wirkt.

Wortgewandt, facettenreich und mit viel Gefühl und rockigen Beats präsentierten Jonny Real und Mike von Reuzz die Höhen und Tiefen des Menschseins.

Ihre selbst verfassten Lieder sprechen vom Lieben, von Liebenden und Lieblosen.

Vom Strahlen, vom Lachen und vom Weinen.

Jonny's rockrauchige Stimme und die druckvollen Gitarrenriffs geben der Band einen unverwechselbaren Sound.

Gleich von Beginn an treten die Jungs ordentlich das Gaspedal durch und man spürt die Spielfreude der Künstler.

Die Songs sind allesamt selbst produziert sowie geschrieben und kräftig harmonisch bis in den letzten Ton gesungen. Viele der Songs kommen daher teilweise sehr theatralisch aber echt rüber.

Sie versuchen nicht übertrieben originell zu sein, weil die zwei längst selber Originale geworden sind.

Und somit ist klar, dass der Kreis ihrer Fans im Laufe der Zeit immer größer geworden ist und stetig wächst.

Es ist ein sehr gutes, abwechslungsreichste Werk geworden mit teilweise flotten, melodischen, progressiven aber auch sanften und balladesken Songs.

Das Duo schafft es mit einfachsten Mitteln Harmonie in die Lieder und das Gefühlsleben seiner Zuhörer zu bringen.

Rundum überzeugend und absolute empfehlenswert sich dies Live anzuschauen.

Und Live könnt Ihr das Duo Samstag zum Höhlerfest Gera in der Johannisstraße....Bühne am Gymnasium gegenüber der Commerzbank sehen. Uhrzeit werdet Ihr noch erfahren! Also nüscht wie hin!!!!